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ПОГОДА 
ПЯТНИЦА, 10 ав-
густа: температура 

+13... +25, давление  762 мм,  
ветер С-В, 2-5 м/сек. 
СУББОТА, 11 августа: темп. 
+11...+28, давление 759 мм, 
ветер С-В, 1-3 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Убывающий 
серп, в пол-
ночь будет ос-
вещено  4%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 04:51
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• Пенсионный фонд провел перерасчет 
пенсий работавших в 2017 году пенсио-
неров.

• Волгоградский областной конкурс «Луч-
ший по профессии».

• Фуры вернутся на трассы.

9 августа - Пантелеймон 
Целитель.

В этот день справляли так на-
зываемый заживный праздник. 
Колосья с полей приносили в 
церковь для освящения и впослед-
ствии  хранили их в избе.

• Человеческие клетки постоянно 
обновляются: от эритроцитов (каж-
дые 100 дней) до клеток костной 
ткани (каждые 15 лет).

• В 2001 году в Великобритании 4 
октября был объявлен Националь-
ным днем сумочек.

Социальная 
доплата

По данным Отделения ПФР по 
Волгоградской области более 113 
тысяч неработающих пенсионе-
ров региона получают федераль-
ную социальную доплату, средний 
размер которой составляет 1966 
рублей. Выплата федеральных со-
циальных доплат к пенсиям нера-
ботающих пенсионеров до уровня 
регионального прожиточного ми-
нимума пенсионера производится 
территориальными органами Пен-
сионного фонда РФ своевременно 
и в полном объеме всем получа-
телям, имеющим на нее право. В 
настоящее время прожиточный ми-
нимум в нашем регионе составляет 
8535 рублей. Социальные доплаты 
к пенсии неработающим пенсионе-
рам введены в России с 1 января 
2010 года в целях доведения уров-
ня материального обеспечения не-
работающего пенсионера до про-
житочного минимума пенсионера в 
регионе его проживания. 

Итоги операции 
«Трактор»

В Волгоградской области опе-
рация «Трактор» традиционно 
стартует в начале июля, так как 
именно в период массового прове-
дения сельскохозяйственных работ 
учащается количество несчастных 
случаев и дорожно-транспортных 
происшествий, связанных с экс-
плуатацией неисправных самоход-
ных машин. Весь июль специалисты 
Гостехнадзора проводили проверки 
техники в рамках операции «Трак-
тор-2018». Как проинформировал 
главный государственный инженер-
инспектор отдела Гостехнадзора 
по Алексеевскому району Волго-
градской области Г.Я.Шмыков, за 
период проведения операции на 
территории Алексеевского муници-
пального района была проверена 
101 единица самоходных машин. 
Выявлено четыре случая использо-
вания техники с неисправностями, 
создающими угрозу для жизни и 
здоровья людей. На нарушителей 
составлены административные 
протоколы.

В плацкарте 
со скидкой

Как сообщает информагенство 
«Волга-Медиа», с 1 октября до 21 
декабря у пассажиров более 30 
поездов дальнего следования фор-
мирования АО «ФПК» (дочернее 
общество ОАО «РЖД») есть шанс 
прокатиться в плацкарте со скидкой 
до 40%. Специальное предложе-
ние действует в рамках акции ОАО 
«РЖД» «Путешествуйте в «бархат-
ный» сезон». Приобрести билеты 
со скидкой можно уже сейчас во всех 
железнодорожных кассах, на сайте 
ОАО «РЖД» и с помощью мобильно-
го приложения «РЖД Пассажирам». 
Полный список поездов, включенных 
в акцию, и условия ее проведения 
опубликован на сайте ОАО «РЖД» 
в разделе «Пассажирам» – «Акции 
(специальные тарифы)».

Наталия ГОЛУБЕВА.

Знаете ли вы, что...

16+

Итоги ЧМ-2018
Эффективное использование на-

следия чемпионата мира по футболу 
стало ключевой темой  заседания 
регионального Оргкомитета-2018 под 
руководством губернатора Волго-
градской области Андрея Бочарова, 
которое прошло 1 августа  в регио-
нальном ситуационном центре. Об 
этом сообщает пресс-служба област-
ной администрации.

Глава региона поблагодарил всех, 
кто принимал участие в подготовке, орга-
низации и проведении чемпионата мира 
по футболу в Волгоградской области 
— это десятки тысяч человек. «Особые 
слова благодарности —   жителям Вол-
гоградской области, волонтерам, добро-
вольцам за радушие и гостеприимство, 
за активную поддержку команд и вни-
мание к гостям, — подчеркнул Андрей 
Бочаров. — Наш Президент максималь-
но высоко оценил уровень организации 
прошедшего в России мероприятия: 
«Чемпионат для России стал самым мас-
штабным международным спортивным 
событием. Россия подарила миру неза-
бываемый праздник». Почетные гости, 
официальные лица ФИФА, делегации 
стран-участниц, спортсмены, тренеры, 
болельщики, журналисты также отмеча-
ли очень высокий уровень подготовки. 
Волгоградская область ответственно по-
дошла к решению задач, поставленных 
Президентом, и справилась с ними в 
полном объеме. Работой была охвачена 
вся область. Конечно, такой объем и мас-
штабы стали возможными только с опо-
рой на участие и поддержку Президента 
России Владимира Владимировича Пу-
тина, Правительства нашей страны».

Напомним, на «Волгоград Арене» 
состоялось четыре матча группового 
этапа чемпионата мира по футболу, 
зрителями которых стали порядка 160 
тысяч человек, около 50 тысяч из них 
— иностранные болельщики. Более 
600 тысяч смогли присоединиться к 
футбольному празднику на площадке 
фестиваля болельщиков. Общее ко-
личество туристов, посетивших Волго-
градскую область в период проведения 
ЧМ-2018, составило более 220 тысяч 
человек, а количество иностранных го-
стей превысило аналогичный показа-
тель за весь 2017 год в два раза. Более 
12 тысяч человек стали участниками 
туристических программ.

 Андрей Бочаров поставил зада-
чу продолжать конструктивное взаи-
модействие со всеми профильными 
федеральными министерствами и ве-
домствами в целях дальнейшей эффек-
тивной реализации программы, принять 
дополнительные меры по развитию та-
ких сфер, как туризм и международная 
деятельность. Кроме того, предстоит 
обновить действующие программы по 
развитию физкультуры и спорта, прежде 
всего массового и детского спорта.

Андреем Бочаровым принято ре-
шение актуализировать детальный 
план использования построенных и 
реконструированных в ходе подготовки 
к ЧМ-2018 спортивных объектов для 
дальнейшего социально-экономическо-
го развития Волгоградской области. Это 
необходимо учесть и при корректировке 
консолидированного бюджета Волго-
градской области на 2018 год и форми-
ровании бюджета на 2019–2021 годы.    

 Наш корр.

1910 г. - была запатентована 
электрическая стиральная машина.

1945 г. - началась Маньчжурс-
ская операция.

1996 г. - кремлевские куранты 
впервые исполнили Государ-
ственный гимн России.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

Труд бухгалтера ей близок
Бухгалтер – сложная про-

фессия, требующая регулярно-
го совершенствования знаний 
и большой ответственности. Но 
главного бухгалтера СГБУ «Алек-
сеевское лесничество» О.И. Ко-
блову не пугают эти факты. Она 
не боится сложностей, трудится 
добросовестно  и любит учиться.

Работать в бухгалтерию Алексеев-
ского лесничества О.И.Коблова при-
шла год назад. Она искала отрасль, 
близкую к сельскому хозяйству, и 
предложение работать в лесхозе 
пришлось ей по душе. На должно-
сти главного бухгалтера  сменила 
Татьяну Георгиевну Конотобскову, 
которая ушла на заслуженный от-
дых. Наша героиня благодарна 
Татьяне Георгиевне за то, что та 
ввела ее в курс дела, рассказала 
о нюансах ведения бухгалтерского 
учета в данной бюджетной органи-
зации.

- Ольга Ивановна посмотрела 
на организацию работы нашей бух-
галтерии свежим взглядом, - отме-
тил директор СГБУ «Алексеевское 
лесничество»  В.Е. Щепетков. - Она 
сделала работу бухгалтерии более 
отлаженной и соответствующей со-
временным требованиям. Вся наша 
отчетность в вышестоящие органы 
предоставляется своевременно и в 
полном объеме.

Самым напряженным временем 
работы для всего лесничества яв-
ляется период с апреля по ноябрь. 
В эти месяцы нагрузка возрастает 
также и на бухгалтерию. Если бух-

галтер вовремя не сделает свою 
работу, то это может негативно по-
влиять на трудовой процесс всего 
лесничества. А сейчас нагрузка на 
бухгалтерию еще увеличена и в свя-
зи с реорганизацией предприятия.

- В первые дни, конечно, было 
сложно – новая отрасль, другая от-
четность, - отметила Ольга Ива-
новна. -  Помогло дополнительное 
обучение и личное убеждение, что 
в работе бухгалтера важно все, но 
среди потока текущих дел всегда не-
обходимо определять, что следует 
сделать в первую очередь, а что мо-
жет немного подождать.

Несмотря на трудоемкую и 
сложную работу бухгалтера, О.И. 
Коблова любит свою профессию. 
Здесь она может реализовать свою 
потребность в регулярном совер-
шенствовании собственных знаний.

Помимо работы наша героиня 
любит шить и вязать для своей се-
мьи – мужа и двух дочек. Большим 
увлечением Ольги Ивановны явля-
ется нумизматика и цветоводство. 

Анастасия ПОЛУПАНОВА.
На снимке: главный бухгалтер 

СГБУ «Алексеевское лесничество» 
О.И.Коблова.
Фото автора.

Ольга Ивановна Коблова к любой работе подходит ответственно

• Человек и его дело• Вести региона

Первая графа - наименование хозяйства. Вторая графа - озимая пшеница, скошено фактически, га; третья 
- намолочено, тонн; четвертая - урожайность, центнеров с гектара; пятая - озимая рожь, скошено, га; шестая - 
намолочено, т; седьмая - урожайность, ц/га.

ОАО «РАО Алексеевское»
ОАО «Аржановское»
ОАО «Самолшенское»
ООО «Дальний»
ООО «Ключ-Агро»
ООО «Агрокомплекс»
ООО «Гелио-Пакс-Агро-2»
ООО «Гелио-Пакс-Агро-3»
Итого по коллек. хоз-вам
Другие коллек. хоз-ва
ИТОГО ПО РАЙОНУ

• Статотдел «Прихоперья»

Уборка озимых зерновых культур
Сведения о ходе полевых работ по Алексеевскому району на 07.08.2018 г. 
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УВАЖАЕМЫЕ  АЛЕКСЕЕВЦЫ!
С 1 июля  текущего года началась ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА на газету «Прихоперье» на первое полугодие 2019 года 

по ценам первого полугодия.
 Если вы хотите быть в курсе всех событий, которые происходят в Алексеевском  районе и Волгоградской области, иметь под 

рукой полный набор рекламы и объявлений, узнавать новые, интересные факты из жизни своих земляков, поспешите в ближай-
шее почтовое отделение и своевременно оформите подписку. Чтобы выписать газету, можно обратиться и к своему почтальону. 

Кроме того, вы можете оформить подписку и на второе  полугодие 2018 года с получением с 1 сентября.
 ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!
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5 августа в ст.Аржановской в 
парке возле местного Дома культу-
ры прошло веселое и интересное 
мероприятие «Мокрые посиделки». 
А приурочено оно было к  откры-
тию фонтана! 

Открытие фонтана, как и любое 
значимое событие, началось по до-
брой традиции с торжественной ча-
сти, которую подготовили работники 
Дома культуры, рассказавшие участ-
никам мероприятия о значении воды 
в жизни человека.

Глава Аржановского сельского по-
селения Валентина Федоровна Гурина 
подвела итоги реализованного в стани-
це большого проекта: «Мероприятия, 
направленные на благоустройство тер-
ритории Аржановского сельского посе-
ления Алексеевского муниципального 
района Волгоградской области на 2017 
год». Средства на этот проект были 
получены в рамках областной про-
граммы благоустройства центральных 
усадеб муниципальных образований. 
Завершающим этапом этого проекта 
стало долгожданное открытие фонта-
на. В заключение своего выступления 
глава поселения выразила слова бла-
годарности тем, кто помог организо-
вать столь замечательный праздник: 
индивидуальным предпринимателям 
В.И. Николаевой, Т.М. Васильевой, 
Д.С. Аникееву, Н.В. Филипповой, А.В. 
Корыстовой, Т.П. Загоруйко. 

После торжественной части на-
чалась развлекательная игровая про-
грамма, в которой приняли участие 

все желающие. Дети с радостью уча-
ствовали в различных эстафетах и 
конкурсах, связанных с водой. Один из 
конкурсов был организован в казачьих 
традициях, его провели атаман ста-
ницы Аржановской Сергей Анатолье-
вич Медведицков и  старший урядник 
Сергей Алексеевич Петров. И в завер-
шение этого замечательного события 
был накрыт сладкий стол для всех 
участников праздничного торжества. 

Уверены, что фонтан станет лю-
бимым местом семейного отдыха и 
встреч влюбленных, объектом, где с 
удовольствием и радостью будут от-
дыхать жители и гости станицы Аржа-
новской. В связи с этим обращаемся 
ко всем посетителям парка с прось-
бой ценить, беречь и сохранять то, 
что делается для блага всех жителей.

Ольга ФОМИНА 
и Людмила СТЕПАНОВА,

 культработники Аржановского КДК.
На снимке: победители конкурсов 

вместе с организаторами 
праздника.

Фото из архива администрации 
Аржановского сельского поселения.

Летом у фонтана 
весело живется!

• Нам пишут

Сегодня мы продолжаем публи-
ковать списки военнопленных, по-
гибших в плену. 

Начало в газете «Прихоперье» 
№ 86 от 19 июля 2018 года. В случае, 
если вы обнаружили в списках свое-
го родственника и хотите получить 
более подробную информацию 
о судьбе военнослужащего, про-
сим обращаться по адресу: ГБУ ВО 
«Волгоградпатриотцентр» 400005, 
Волгоград, ул. Землянского,д. 5, тел. 
8 (8442) 43-93-25. E-mail: volgpatriot@
mail.ru. Контактное лицо: Плотнико-
ва Наталия Николаевна.

Котов Павел Васильевич; 
26.12.1908; Сталинградская область, 
с. Карповка; 09.05.1942 (рядовой);

Кочетов Василий Даниилович; 
12.01.1911; Сталинградская область, 
район не ясен; 04.09.1944 (рядовой)#;

Кравцов Пётр Иванович; 
01.01.1923; Сталинградская область, 
район не ясен; 13.11.1944 (рядовой)#;

Кранчакин Дмитрий Сергеевич; 
20.09.1908; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер);

Краюшин Павел Федорович; 
11.01.1900; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер);

Крылов Александр Иванович; 
30.08.1899; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер);

Кубанцев Сергей Филимонович; 
01.01.1907; Сталинградская область; 
22.10.1941 (рядовой)#;

Кубиков Василий Васильевич; 

01.01.1904; Сталинградская область, 
район не ясен; 01.12.1942 (рядовой)#;

Кудлатый Степан Прокофьевич; 
28.10.1894; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер);

Кузнецов Василий Семёнович; 
06.05.1907; Лихое, Сталинградская 
область, район не ясен; 22.04.1944 
(рядовой)#;

Кучин Василий Афанасьевич; 
27.12.1919; Сталинградская область, 
район не ясен; 29.10.1941 (рядовой)#;

Кучмин Виктор Андреевич; 
23.02.1918; Сталинградская область, 
район не ясен; 26.01.1942 (рядовой)#;

Куширбаев Нажмутдин Кушир-
баевич; 25.05.1918; Сталинградская 
область, район не ясен; 31.12.1941 
(рядовой)#;

Лебедев Александр Андреянович; 
01.01.1907; Сталинградская область, 
район не ясен; 06.08.1944 (рядовой).#;

Лебедев Иван Иванович; 
14.09.1908; Сталинградская область, 
район не ясен; 04.12.1941 (рядовой).#;

Лебедев Сергей Епифанович; 
01.01.1901; Сталинградская область, 
район не ясен; 29.05.1943 (рядовой).#;

Левин Александр Иванович; 
24.08.1904; Сталинградская область, 
район не ясен; 26.12.1942 (офицер).#;

 Лемякин Павел Яковлевич; 
01.01.1913; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер).#;

Леонов Анатолий Леонович; 
29.03.1908; Сталинградская область, 
возможно Алексеевский район, д. Су-
ляевка (офицер).#;

Лешенков Иван Константинович; 
26.07.1911; Сталинградская область, 
район не ясен; 29.04.1943 (рядовой).#;

Лопухин Григорий Петрович; 
16.03.1906; Житное, Сталинградская 
область, район не ясен; 07.08.1943 
(рядовой).#;

Лосевский Константин Яковлевич; 
01.01.1896; Сталинградская область, 
район не ясен; 19.08.1944 (рядовой).#;

Лукьянов Григорий Анисимович; 
02.12.1913; Сталинградская область, 
район не ясен; 19.12.1941 (рядовой).#;

Ляпин Иван Урбанович; 31.12.1922; 
Сталинградская обл.,  Словлинский, 
район не ясен (офицер).#;

Ляшенко Иван Ильич; 21.09.1921; 
Сталинградская область, район не 
ясен (офицер).#;

Мажин Михаил Иванович; 
01.01.1915; Сталинградская область, 
район не ясен; 19.02.1943 (рядовой).#;

Макушкин Василий Алексеевич; 
01.01.1908; Сталинградская область, 
район не ясен; 02.02.1943 (рядовой).#;

Мануилов Иван Иванович; 
14.04.1907; Сталинградская область, 
район не ясен; 29.12.1944 (рядовой).#;

Манушин Марк Фёдорович; 
01.01.1904; Сталинградская область, 
район не ясен; 10.09.1944 (рядовой).#;

Маркелов Герасим Максимо-
вич; 05.03.1914; Комаровка, Сталин-
градская область, район не ясен; 
18.05.1942 (рядовой).#;

Масалев Василий Алексеевич; 
01.01.1912; Сталинградская область, 
район не ясен; 16.11.1942 (рядовой).#;

Медников Пётр Оганезович; 
27.09.1906; Сталинградская область, 
район не ясен; 04.01.1942 (рядовой).# ;

Мелехов Иван Захарович; 
27.09.1903; Сталинградская область, 
район не ясен; 07.02.1943 (рядовой).#;

Мельников Алексей Павлович; 
17.04.1912; Сталинградская область, 
район не ясен; 29.04.1942 (рядовой).#;

Мельников Михаил Ефимович; 
17.09.1916; Сталинградская область, 
с. Попки; 11.06.1943 (рядовой).#*;

Мерилов Владимир Яковлевич; 
01.01.1908; Сталинградская область, 
район не ясен (офицер).#*;

Михайловский Александр Усти-
нович; 31.08.1906; Сталинградская 
область, район не ясен; 26.03.1943 
(рядовой).#;

Мищенко Григорий Карпович; 
25.11.1900; Сталинградская область, 
район не ясен; 03.03.1943 (офицер).#;

Мозгунов Василий Иванович; 
01.01.1906; Сталинградская обл., Ка-
рабли, район не ясен (офицер).#;

Моисеев Владимир; 07.07.1920; 
Сталинградская область, район не 
ясен; 01.05.1942 (рядовой).#;

Молчанов Сергей Филиппович; 
01.01.1903; Сталинградская область, 
район не ясен; 01.09.1942 (рядовой).#;

Мулдагалиев Ражбей Утигенович; 
01.01.1916; Сталинградская область, 
район не ясен; 12.06.1942 (рядовой).#;

Муленков Николай; 01.01.1920; 
Сталинградская область, район не 
ясен (офицер).#;

Наволоцкий Дмитрий Фёдорович; 

12.10.1921; Сталинградская область, 
район не ясен; 05.11.1941 (рядовой).#;

Насонов Тимофей Петрович; 
01.01.1911; Сталинградская область, 
район не ясен; 04.04.1942 (рядовой).#;

Нестеров Василий Никитович; 
01.01.1918; Сталинградская область, 
район не ясен; 22.10.1941  (рядовой);

Никитин Илья Федорович; 
01.08.1899; Сталинградская область, 
район не ясен; 16.03.1943 (офицер).#;

Никифоров Георгий Алексеевич; 
01.01.1917; Сталинградская область, 
район не ясен; 02.11.1942  (рядовой).#;

Никольский Василий Иванович; 
14.01.1922; Сталинградская область, 
район не ясен; 06.11.1942  (рядовой).#;

Никольченко Алексей Леонтьевич; 
01.01.1911; Сталинградская область, 
район не ясен; 17.02.1942  (рядовой).#;

Нуралиб Беркала Нуралибович; 
01.01.1895; Сталинградская область, 
район не ясен; 10.03.1943  (рядовой).#;

Обманов Александр Емельянович; 
15.07.1915; Сталинградская область, 
район не ясен; 23.12.1941  (рядовой).#;

Озиштенко Василий Максимович; 
20.07.1910; Сталинградская область, 
район не ясен; 18.08.1944  (рядовой).#;

Омельченко Андрей Василье-
вич; 10.05.1903; Волчановка, Ста-
линградская область, район не ясен; 
13.10.1942  (рядовой).#;

Опарин Борис Иванович; 
20.07.1900; Сталинградская область, 
район не ясен; 11.04.1943  (рядовой).#.
ГБУ ВО «Волгоградпатриотцентр».

Продолжение следует.

«МЫ ВОЗВРАЩАЕМ ИМЕНА»
• Память

Эта публикация - дань памяти тем, кто воевал, погиб, чья судьба была долго неизвестна

Не имеет значения, сколько лет 
прожил человек, главное – как он 
себя чувствует. Именно поэтому ве-
селые и жизнерадостные участницы 
вокальной группы «Горизонт», кото-
рая уже четыре года существует в 
ст.Усть-Бузулукской, не собираются 
сдавать позиции годам и мириться 
со старостью. Они постоянно в гуще 
событий, и их творческая жизнь 
полна интересных и новых откры-
тий. Любовь Ивановна Яцуха также 
входит в состав «Горизонта» и чест-
но признается, что очень рада сему 
обстоятельству.

…В душе она всегда чувствовала 
непреодолимую тягу к творчеству, но 
жизнь не всегда позволяет нам делать 
то, что хочется. Вот и у Любови Иванов-
ны были периоды, когда приходилось 
полностью отдавать себя работе и се-
мейным хлопотам, отодвинув на второй 
план любимые увлечения и участие в 
художественной самодеятельности…

Люба Пасикова (девичья фами-
лия Л.И.Яцуха) выросла в ст.Усть-
Бузулукской. После школы закончила 
технологический техникум, но по полу-
ченной профессии техника-технолога 
трикотажного производства не работала 
ни одного дня. Замужество определило 
ей иную судьбу. Вместе с супругом Сте-
паном Яцуха они решили поселиться на 
ее малой родине – в ст.Усть-Бузулукской. 
Здесь они свили свое семейное гнез-
дышко. Здесь родились их трое детей – 
Надежда, Александр и Вера. Здесь она 
связала свою жизнь с торговлей.

- В 1972 году начался мой трудовой 
путь продавца в Усть-Бузулукском тор-
говом предприятии, - рассказала Лю-
бовь Ивановна. – Вначале работала в 
хозяйственном магазине, потом - в про-
довольственном. Через шесть лет меня 
утвердили в сельпо в магазин №1, за 
прилавком которого я отстояла 18 лет. Он 
для меня вторым домом стал. Хотя усло-
вия тогда для продавцов были совсем 
не те, что сегодня. Мы сами ездили за 
товаром, убирали помещения, печку то-
пили, т.е. обязанностями были загруже-
ны «под завязку». Но все равно, мне там 
нравилось, и было очень удобно. Дети со 
школы шли мимо и заходили ко мне. Я 
даже с ними успевала в художественной 
самодеятельности участвовать, они рос-
ли творческими личностями, и для меня 
было очень важно поддерживать и поощ-
рять их увлечения.

В сельпо Любовь Ивановна в общей 
сложности отработала 24 года, даже 
успела получить еще одно образование, 

соответствующее занимаемой долж-
ности – товароведа продовольственных 
товаров. Помните, в конце 80-х государ-
ство ввело обязательное требование к 
сотрудникам: иметь соответствующее 
образование. Только вот, когда начался 
развал Союза, и вместе с другими струк-
турами «посыпалась» и государственная 
торговая сеть, то ни соответствующее об-
разование, ни большой стаж работы не 
помогли Л.И.Яцуха остаться «при деле». 
Она, как и многие другие, осталась без 
работы и без постоянного источника до-
ходов. Легкая на подъем, она решилась 
отправиться на заработки на Север.

- У меня там подруга была, поэтому 
нельзя сказать, что я ехала в неизвест-
ность, - уточнила Любовь Ивановна. 
– Дети на тот момент были уже взрос-
лыми, поэтому я уезжала со спокой-
ным сердцем. Первые два года от-
работала там продавцом, потом пять 
лет – администратором в гостинице. 
В апреле 2006 года вернулась домой, 
купила себе квартиру. Оформила пен-
сию и зажила в свое удовольствие.

Сидеть дома и проводить моно-
тонные дни в рутине домашних хлопот 
– это не про Любовь Ивановну. Поэтому 
в тот же 2006 год она вошла в состав 
только что образовавшегося в ст.Усть-
Бузулукской литературного клуба люби-
телей поэзии «Горизонт», где вначале 
была просто слушательницей, а потом 
сама стала читать стихи, участвовать в 
сценках и петь в хоре. Дальше – боль-
ше. В 2014 году художественный руко-
водитель Усть-Бузулукского дома куль-
туры Марина Харламова предложила 
участницам поэтического клуба «Гори-

зонт» создать вокальный ансамбль с 
одноименным названием, но уже при 
общестаничном очаге культуры. Идея 
реализовалась в замечательный проект, 
и теперь без вокалисток «Горизонта» не 
проходит ни одно местное культурно-
массовое мероприятие, они же стали 
постоянными участницами большого 
гала-концерта – районного праздника, 
подводящего итоги культурной жизни 
Алексеевского района каждого года. С 
недавних пор Л.И.Яцуха вошла еще и в 
состав и районного поэтического объеди-
нения «Вдохновение».

- Жизнь сейчас очень интересная, 
насыщенная. Она дает такой заряд 
бодрости и позитива, что ты совсем не 
помнишь про свой возраст, - искренне 
призналась моя собеседница. – Нам по-
везло, что у нас есть клуб «Горизонт» и 
его руководители Анатолий Григорьевич 
и Любовь Ефимовна Николюкины. И 
Мариночка Харламова нас заставляет 
молодеть душой. Мы все свои мероприя-
тия фиксируем на фото- и видеосъемку, 
потом любим все это просматривать и 
вновь проживать те замечательные эмо-
ции праздничного настроения.

В разговоре еще выяснилось, что 
«горизонтовцы» уже настолько сдру-
жились и сроднились, что и на летний 
морской отдых ездят за компанию. Им 
всегда интересно вместе – находятся 
общие темы для беседы, рождаются 
новые творческие идеи и вспоминаются 
яркие события их совместного участия в 
художественной самодеятельности.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Л.И.Яцуха.

Фото автора.

Нам года - не беда, коль душа молода...
• Твои люди, село

Быть молодым - это искусство, и очень важно суметь 
пронести его через всю жизнь
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• День поля - 2018 • Мнение

Патентная система станет опти-
мальным решением для тех ферме-
ров, которые сегодня боятся реги-
стрировать ИП из-за бюрократических 
препон, но задумываются о развитии 
своего хозяйства или пытаются найти 
решение вопроса сбыта продукции. 
Об этом заявила член комитета ниж-
ней палаты парламента по аграрной 
политике Светлана Максимова, ком-
ментируя находящийся на рассмотре-
нии в Госдуме законопроект, который 
предоставит владельцам личных 
подсобных хозяйств право в случае 
необходимости купить «налоговый 
патент» на срок от месяца до года.

«Патент станет возможностью лега-
лизоваться тем, кто ведет предпринима-
тельскую деятельность и заинтересован 
в развитии своего бизнеса, но из-за бю-
рократических сложностей предпочитает 
не регистрировать ИП, а оставаться в «се-
рой» зоне, вне правового поля. Как мне го-
ворят избиратели на приемах, для них ре-
гистрация ИП – не всегда выход, потому 
что многие живут в отдаленных террито-
риях, и количество бумаг и долгое оформ-
ление, а также предстоящие налоговые 
проверки становятся причиной оставить 
все, «как есть». Люди говорят, что готовы 
развивать свое хозяйство, но вот если бы 
этот процесс мы им облегчили, - заявила 
Светлана Максимова, выступившая од-
ним из авторов документа.

По ее мнению, переход на патентную 
систему разрешит эту ситуацию и позво-
лит таким фермерам получить федераль-

ный грант для фермеров, начинающих 
фермеров, для семейных ферм, получить 
льготный кредит, погектарную поддержку.

«О крайней необходимости получить 
доступ к этим ресурсам говорят те, кто 
занимается животноводством, молочным 
животноводством, кто имеет бизнес кру-
глогодичный», - констатировала депутат.

При этом переход на патентную си-
стему налогообложения не станет обя-
занностью владельцев личных подсоб-
ных хозяйств (ЛПХ). «В  законопроекте 
прописан принцип добровольности. Это 
важно понять тем, кто впадает в заблуж-
дение при трактовке законопроекта и ду-
мает, что поголовно все владельцы ЛПХ 
будут обязаны покупать патенты. Совсем 
нет. Им дается право, я подчеркиваю, 
право в случае, если они видят для себя 
такую необходимость, по желанию ку-
пить патент», - отметила парламентарий.

Максимова подчеркнула, что вы-
году от нововведений ощутят и регио-
нальные бюджеты, и фермеры.

«Мы развиваем личные подсобные 
хозяйства, помогаем им встать на ноги, 
производить и реализовывать продукцию. 
Деньги от патента пойдут в бюджет, на 
развитие территорий, а это и инфраструк-
тура, и дороги, - в том числе польза от это-
го будет и самим фермерам. Патентная 
система позволит создавать в таких тер-
риториях условия, чтобы там оставались 
люди, в конечном итоге – развивать сами 
территории», - резюмировала депутат.

Пресс- служба ВРО ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Светлана Максимова: 
Единый «налоговый патент» 
для ЛПХ поможет фермерам 

развивать хозяйства

• Важно знать!

Алексеевские сельхозтоваропроизводители приняли участие 
в традиционном Дне поля «ВолгоградАГРО»

2 и 3 августа 2018 года в Ново-
аннинском районе состоялся боль-
шой сельскохозяйственный празд-
ник - День поля «ВолгоградАГРО». 
Он объединил на одной площадке 
более 1,5 тысячи участников из 
России, стран ближнего и дальне-
го зарубежья. Около 150 компаний 
представили современную технику, 
оборудование, новые виды удобре-
ний и средств защиты растений. Ме-
роприятие уже стало традиционным 
и прошло в девятый раз. Приняли 
в нем участие и представители АПК 
Алексеевского района.  Наша делега-
ция составила более 30 человек.

Большой интерес аграриев вызва-
ла демонстрация возможностей техни-
ки в полевых условиях, в том числе но-
вых механизмов для обработки почвы, 
внесения минеральных удобрений и 
средств защиты растений, мелиоратив-
ного оборудования. Участники форума 
могли ознакомиться с современными 
технологиями выращивания гибридов 
кукурузы, нута и подсолнечника, пред-
ставленные на опытном поле. 

Центральным событием стало об-
ластное совещание по вопросам под-
готовки и проведения сезонных сельско-
хозяйственных работ — сева озимых 
культур под урожай 2019 года.  В нем 
приняли участие сельхозтоваропроиз-
водители, представители органов управ-
ления АПК, науки, компаний–партнеров.

«Ситуация, сложившаяся в этом 
году, показала правильность нашего 
решения — обеспечивать площадь 
озимых культур на уровне не менее 
1,5 миллиона гектаров. Именно ози-
мые остаются базисом производства 
зерна в Волгоградской области и дают 
основной урожай», — подчеркнул заме-
ститель губернатора Волгоградской об-
ласти — председатель комитета сель-
ского хозяйства В.В. Иванов. Он также 
призвал аграриев активнее заниматься 
обновлением технического парка, ис-

пользуя для этого возможности господ-
держки: участникам льготной програм-
мы предоставляется скидка от 15% до 
20%, также доступны кредиты на вы-
годных условиях. Взять оборудование в 
лизинг теперь помогает и региональный 
Фонд микрофинансирования.

«Обновление парка сельхозтехники, 
применение современных технологий вы-
ращивания растений способствует выпол-
нению задач, поставленных Президен-
том РФ, губернатором Волгоградской 
области, позволяет повышать произ-
водительность труда и конкурентоспо-
собность отечественной продукции, 
— отметил В.В. Иванов. — С 2014 года 
агропромышленный комплекс Волго-
градской области сделал существен-
ный шаг вперед, и необходимо не оста-
навливаться на достигнутом».

Развитие сельского хозяйства — 
приоритетное направление. В настоя-
щее время идет формирование долго-
срочной программы развития АПК. Для 
этого под руководством губернатора 
Волгоградской области А.И. Бочарова, 
с участием представителей отрасли на 
базе ведущих хозяйств региона прохо-
дят  расширенные совещания. Одна из 
таких встреч по вопросам производства 
зерна уже состоялась в АО «Аксай-
ское», в ООО «СП «Донское» рассмо-
трены предложения по развитию мо-
лочного животноводства и мелиорации, 
в ближайшее время состоится встреча 
по развитию овощеводства.

Каждый год во время форума прохо-
дит традиционное чествование лучших 
аграриев. Лучшие сельскохозяйственные 
производители области получили награ-
ды, почетные грамоты комитета сельского 
хозяйства Волгоградской области, Волго-
градской областной Думы, ВООО «Вол-
гоградский фермер» им. В.И. Штепо, НП 
«Ассоциация крестьянских (фермерских) 
хозяйств Волгоградской области».

Также благодарности удостоились 
отличившиеся в работе инженеры-

инспекторы Гостехнадзора. На днях 
служба отметила 60-летие своей дея-
тельности. Среди награжденных был и 
главный государственный инженер-ин-
спектор отдела Гостехнадзора по Алек-
сеевскому району Волгоградской об-
ласти Георгий Яковлевич Шмыков. Его 
наградили Благодарственным письмом 
Губернатора Волгоградской области.

Среди участников Дня поля была 
и глава КФХ «Светлое» Т.П.Семенчук, 
и генеральный директор ООО «Степь» 
В.К.Загоруйко. Татьяна Петровна и Вла-
димир Константинович рассказали, что 
они стараются регулярно посещать по-
добные мероприятия. Здесь можно уз-
нать много нового, пообщаться с колле-
гами и заключить выгодные сделки на 
приобретение техники, оборудования, 
семян, удобрений и прочего материала, 
необходимого в сельскохозяйственном 
производстве. 

Анастасия ПОЛУПАНОВА 
(по материалам комитета 

по сельскому хозяйству 
Волгоградской области).

Фото Наталии ГОЛУБЕВОЙ.

Аграрии обсудили насущные проблемы

Со второго полугодия в России стала обязательной 
электронная сертификация ветеринарных грузов

Федеральная государственная инфор-
мационная автоматизированная система 
«Меркурий» предназначена для электронной 
сертификации ветеринарных грузов и от-
слеживания пути их перемещения по терри-
тории России. Меркурий позволит сократить 
время и средства на оформление ветери-
нарной справки. Но возникает множество во-
просов. За пояснениями наш корреспондент 
Анастасия Полупанова обратилась к главно-
му ветеринарному инспектору Алексеевского 
и Нехаевского районов Волгоградской обла-
сти Роману Сергеевичу Кирееву. 

Роман Сергеевич, поясните бо-
лее подробно, что это за система?

- Автоматизированная система «Мерку-
рий» создана с целью уменьшения времени 
на оформление ветеринарных сопроводи-
тельных документов, которое происходит за 
счет автоматизированного процесса. Вхо-
дящие и исходящие грузы подлежат учету, 
их перемещение может быть отслежено на 
территории всей страны. При этом снижают-
ся издержки и трудовые затраты на оформ-
ление ветеринарных документов, поскольку 
бумажные бланки заменяются полностью на 
электронные, что сводит человеческий фак-
тор к минимуму, поскольку информационные 
формы есть в наличии, а вводимые данные 
проверяются. В результате создается еди-
ная база, из которой любой пользователь в 
каждый конкретный момент времени может 
получить свежую информацию, которую 
может проанализировать и составить соот-
ветствующие отчеты.

Когда эта система становит-
ся обязательной к применению?

- АС «Меркурий» уже стала обяза-
тельной к применению с первого июля 
этого года. Все грузы, подконтрольные го-
сударственному ветеринарному надзору, 
должны быть зарегистрированы в данной 
системе. Перестраиваться придется всем, 
кто так или иначе связан с любым этапом 
жизненного цикла подобных грузов.

Появляется справедливый 
вопрос: кому именно необходимо 
устанавливать данную систему?

- «Меркурий» обязаны устанавливать 
любые лица, принимающее участие в лю-
бом из этапов цепочки производство – пере-
дача – реализация – утилизация товаров, 
подлежащих ветеринарной сертификации. 
Проще говоря, это касается всех произво-
дителей, розничных магазинов, оптовых баз, 
племенных хозяйств, ферм, также общепи-
та и  государственных ветврачей.

Еще одним немаловажным во-
просом является то, какие това-
ры подлежат сертификации?

- Этих товаров довольно много, это все 
виды подконтрольных товаров, прошедших 
термическую обработку, упакованные и про-
маркированные. В этот список не входят 
такие товары, как зерно фуражное, масле-
ничные культуры, лекарственные растения, 
щелоки и смолы. Узнать список подкон-
трольных товаров можно, посмотрев приказ 
Минсельхоза России от 18 декабря 2015 
N 646. Приказ находится в свободном до-
ступе в сети интернет в любой правовой базе.

В чем заключается принцип ра-
боты АС «Меркурий»?

- Данная система основана на процесс-
ном подходе. Это заключается в том, что если 
на входе продукции не был осуществлен ввод 
необходимой информации, то оформить ве-
теринарный сопроводительный документ и 
вывезти товар, подлежащий ветеринарной 
сертификации, будет невозможно. 

Как работать в этой системе?
- Ввод информации осуществляется в 

соответствии с некоторыми правилами. Для 
работы  необходим доступ в глобальную сеть 
интернет и наличие любого браузера. После 
перехода на сайт системы необходимо осуще-
ствить ввод тех данных, которые были выда-
ны при регистрации. Для регистрации в  Мер-
курии необходимо подать заявление лично 
или по электронной почте в управление Рос-
сельхознадзора, комитет ветеринарии Волго-
градской области или в любое государствен-
ное учреждение ветеринарии. В заявлении 
указывается фамилия, имя, отчество, серия 
и номер паспорта, а также адрес электронной 
почты, на который будут высланы реквизиты 
доступа к информационной системе. 

Имеются ли еще какие-нибудь 
требования?

- Да, такие требования есть. Для полу-
чения реквизитов доступа предприятие, 
индивидуальный предприниматель или фи-
зическое лицо должны быть зарегистриро-
ваны в информационной системе «Цербер». 
Зарегистрироваться в ней возможно либо 
самостоятельно, либо обратившись в любое 
государственное учреждение ветеринарии 
по месту жительства.  И еще, специалисты 
в области ветеринарии должны прохо-
дить соответствующую аттестацию, в том 
числе и по оформлению ветеринарных со-
проводительных документов. Таким образом, 
автоматизированная система «Меркурий» 
представляет собой одну из специальных ин-
формационных систем ФГИС «Ветис». Она 
призвана автоматизировать процесс учета 
ввозимых и вывозимых грузов, что позволит 
осуществлять прослеживаемость на террито-
рии страны и предотвратить ввоз потенциально 
опасной продукции животного происхождения.

Бизнес + «Меркурий»
• Ветслужба

Участников Дня поля приветствует 
заместитель губернатора Волгоградской области, 

председатель комитета сельского хозяйства В.В.Иванов.

Главный государственный инженер-
инспектор отдела Гостехнадзора по 

Алексеевскому району 
Волгоградской области Т.Я.Шмыков.

Генеральный директор ООО «Степь» 
В.К.Загоруйко и глава КФХ «Светлое» 
Т.П.Семенчук с мужем В.М.Семенчук.
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УВАЖАЕМЫЕ  
АЛЕКСЕЕВЦЫ!
ПРОДОЛЖАЕТСЯ  

ДОСРОЧНАЯ  ПОДПИСКА  
на газету «Прихоперье» 

на 1-ое полугодие 2019 года 
по ценам текущего года.  

Напоминаем, что подписная 
цена на шесть месяцев 
с получением по почте  
составляет 549,30 руб., 

на три – 273 руб., 
на месяц – 91 руб. 

 ОСТАВАЙТЕСЬ 
С НАМИ!

Поздравляем с днем рождения 
Сергея Андреевича Зобнина 
(10.08).

Будьте счастливы, любимы,
Всем всегда необходимы.
Чтоб любили вас всегда,
Чтобы чтила вся семья!

Администрация ООО
 «КЛЮЧ-АГРО».

Поздравляем тружеников ОАО 
«РАО Алексеевское», отмечающих 
дни рождения 9 августа.

Д.А.Медведева
Н.В.Горина
Великих свершений, великих

 побед,
Чудес совершений и жизни без 

бед,
Удачи, харизмы, везенья во всем,
Пусть трудности будут вам 

нипочем!
Администрация ОАО

 «РАО Алексеевское».

С днем рождения, родная школа!

Усть-Бузулукская средняя шко-
ла начала свою учебную деятель-
ность в 1938 году. В этот же год 
состоялся и первый выпуск из 12 
человек. Среди них Петр Иванович 
Сысоев, генерал-полковник, пер-
вый заместитель начальника тыла 
Вооруженных сил СССР и Иван Ни-
колаевич Козлов, подполковник, 
летчик-истребитель. А все девочки 
стали учителями. Первый выпуск 
– блестящий выпуск! Но дальше 
только лучше. С каждым годом 
школа записывает в свою биогра-
фию новые имена своих талантли-
вых выпускников.

В 1940 годах по статистическим 
данным Усть-Бузулукская станица 
могла гордиться сто процентной гра-
мотностью своего населения. В этом 
же десятилетии, в годы войны, вы-
пускники защищали нашу Родину на 
разных участках фронта, а сама школа 
приняла в свои стены «детей войны», 
эвакуированных из Сталинграда, 
Москвы, Ленинграда, Белоруссии, и 
Украины. В 1953 году школьный кру-
жок моделирования стал стартовой 
площадкой для будущего чемпиона 
Европы по радиоуправляемым моде-
лям В.Ф. Дьячихина. В 70-80-х годах 
15 выпускников участвовали в воен-
ных действиях в Афганистане. Сол-

даты мужества и чести – так называет 
их родная школа. Все юноши верну-
лись домой, многие имеют награды. 

За 80 лет работы Усть-Бузулукской 
школы ее возглавляли 11 директоров, 
им помогали 15 завучей, 6 замести-
телей по ВР, 5 директоров вечерней 
школы, 140 учителей. Живущие в раз-
ное время всех их объединяет одна 
цель: воспитание человека. За эти 

года более 4500 учеников окончили 
Усть-Бузулукскую школу. Ее выпуск-
ники учатся во всех престижных вузах 
г. Волгограда, а также и за пределами 
нашего региона.

На протяжении всей жизни школа 
заботится о всестороннем развитии 
своих учеников, стремится создать 
идеальные условия для учебного про-
цесса, старается идти в одну ногу с 
прогрессом. Так, в 40-х годах под ру-
ководством учителя Г.В. Макарова соз-
дается пулеметный кружок и занятия 
конным спортом. В 50-е годы учителя 
музыки К.И. Колесова и А.И. Еремин 
открывают музыкальные кружки струн-
ных инструментов и духовой оркестр. 
В это же время идут занятия по моде-
лированию. В 60-е года заканчивается 
строительство сегодняшнего двухэ-
тажного здания школы и закладывает-
ся школьный сад. В 70-х Н.Г. Гончаров, 
возглавлявший школу на протяжении 
16 лет, награжден медалью «За тру-
довую доблесть» и значком «Отличник 
народного просвещения». За особый 
вклад в развитие образования учителя 
А.П.Самарцева и З.С.Колесова полу-
чили звания «Заслуженный учитель 
РСФСР». В этом же десятилетии шко-
ла переходит на кабинетную систему 
обучения, а на базе колхоза «Красный 
Путиловец» организуется школьная 

производственная бригада, которая 
выполняет различные работы в живот-
новодстве и растениеводстве. По ини-
циативе учителя географии В.К. Сало-
матина и организатора внеклассной 
работы Л.А. Васильевой на ее базе 
открывается краеведческий музей. 
80-90-е года открыт первый кабинет 
информатики. В эти годы директором 
школы является «Почетный гражданин 

Алексеевского района», «Отличник на-
родного просвещения» и «Заслужен-
ный педагог» Л.А. Васильева.

С 2003 года по сегодняшний день 
во главе Усть-Бузулукской СШ стоит 
Анна Александровна Рябцева. За это 
время школа преобразилась до не-
узнаваемости. Внедрена программа 
обучения по ФГОС, классы оснаще-
ны компьютерной техникой, соот-
ветствующей мебелью. МБОУ Усть-
Бузулукская СШ является крупным 
методическим центром. С 2015 года 
при школе открыта дошкольная груп-
па «Радуга». Ведется активное благо-
устройство территории.

Возвращаясь в родную школу вы-
пускники с радостью видят, что она не 
останавливается в своем развитии. 
Проходя по своим классам, они возрож-
дают в памяти прежние времена. Шко-
ла с радостью встречает своих гостей, 
выпускников уже не одного поколения.

В свой юбилей Усть-Бузулукская 
СШ открыла свои двери для всех 
желающих. Удивительные выставки 
детского творчества, а также рабо-
ты учителей и выпускников украсили 
классы в этот день. Всевозможные ку-
клы ручной работы, отражающие быт 
и культуру населения станицы. Карти-
ны, исполненные в различной технике 
(от акварели до рисования крупой), 
деревянные скульптуры, плетеные 
изделия из лозы, вышивки и многое 
другое. Кроме того, все желающие 
могли посетить школьный краеведче-
ский музей, который богат своими экс-
понатами, собранными на территории 
Усть-Бузулукской станицы и несущи-
ми историческую информацию.

Сам же праздник открыли уче-
ники школы своим необычным 
флеш-мобом, иллюстрирующим их 
школьную жизнь, после чего все го-
сти были приглашены на концерт 
в Усть-Бузулукский Центр досуга и 
творчества. 

Началась праздничная программа 
с торжественного внесения флага РФ 
и приветствия почетных гостей. В этот 
важный день в школу приехали поздра-
вить глава Алексеевского муници-
пального района Игорь Михайлович 
Свинухов, исполняющая обязанно-
сти начальника отдела образования 
Ольга Сергеевна Мишанина и глава 
администрации Усть-Бузулукского 
сельского поселения Юрий Анатолье-
вич Николюкин. Прозвучали теплые 
слова поздравления, а также вруче-

ны ценные подарки. На выделенные 
средства из федерального бюджета 
и бюджета Алексеевского района с 
участием Молодежного центра заку-
плено новое музейное оборудование, 
до начала учебного года все старые 
школьные окна заменят на новые 
пластиковые, а также в дар школе 
преподнесена акустическая система. 
Вручены подарки дошкольной группе 
от отдела образования и газонокосил-
ка от администрации сельского посе-
ления.

Время летело незаметно. Добрые 
и теплые слова звучали со сцены, 

выпускники поздравляли своих одно-
классников с этим знаменательным 
днем, выражали благодарность учи-
телям, вспомнили тех, кого уже нет 
рядом. Читали великолепные стихи 
собственного сочинения, пели песни, 
играли на музыкальных инструмен-
тах, танцевали. Казалось, что софиты 
меркнут, зал освещают лучезарные 
улыбки и радость в глазах собрав-
шихся одноклассников. Следы про-
шедших лет стерты, друг для друга 
они все те же мальчишки и девчонки, 
а для учителей – проказники-ученики. 

По окончанию концертной про-
граммы в торжественной форме вы-
несли флаг РФ, а праздник продол-
жился в дружеской обстановке на 
берегу р. Хопер.

Вечер окончился дискотекой на 
площади у Центра досуга и творчества 
в сопровождении ВИА «Второе воз-
рождение» и праздничным салютом.

Выпускники навсегда запомнят 
этот юбилей. Наполненный друже-
ским теплом, радостью от встречи, он 
останется в сердцах всех гостей и на 
страницах жизни школы. 

Зоя ПРИГОДА.
Фото автора.

4 августа МБОУ Усть-Бузулукская СШ отметила 80-летие

• Вслед событию

ВСПОМНИМ
10 августа ис-
полнится 5 лет, 
как не стало 
нашего дорого-
го мужа, папы, 
дедушки, пра-
дедушки 

Хомутова 
Николая 

Ивановича.
Тебя сегодня с нами нет
И больше никогда не будет.
И пусть, увидев твой портрет,
Тебя помянут добрым словом

 люди.
Мы все тебя помним, скорбим и 

свято храним память о тебе.
Жена, дети, внуки, правнуки.   

С 9 августа в Новоаннинском 
к/т "Родина" начинается демон-
страция двух зарубежных премьер 
- триллер "Мэг: монстр глубины" 
(16+)  и комедия "Шпион, который 
меня кинул"(16+). Для маленьких 
зрителей с 18 августа будет идти  
"Мульт в кино". 

Подробная информация по тел. 
8(84447)3-61-91, http://city.newanna.
ru/kultura/, https://vk.com/novo_kino. 

Закупаем быков – 120 руб./кг, 
телок – 100 руб./кг, коров – 80 руб./
кг, баранов – 100 руб./кг, лошадей – 
110 руб./кг, телят – цена договорная. 

Тел. 8.906.171.37.17.

Выставка работ учеников Усть-Бузулукской СШ.

Детский флеш-моб, посвященный юбилею школы.

Выступление дошкольной группы «Радуга».

Поправка
В газете «Прихоперье» № 94 

(11974) от 07.08.2018 г. в материале 
«Живет такой человек...» допуще-
на техническая ошибка. Фамилию 
героини следует читать Дидиченко. 
Приносим свои извинения.




